

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur yang tak terhingga saya panjatkan kehadirat Allah Subhanahu wa ta'ala, karena berkat rahmat dan karunia-Nya saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul **“Redesign Kantor Pemerintah Kabupaten Sumedang Divisi Administrasi dengan Pendekatan Behaviour”**

Tugas Akhir ini dibuat untuk memenuhi persyaratan Tugas Akhir (TA) sehingga dapat memperoleh gelar Sarjana Srata 1 di Program Studi Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif Telkom University Bandung. Tugas akhir ini dibuat sebagai salah satu wujud implementasi dari ilmu yang telah didapatkan selama menempuh perkuliahan Telkom University. Selain itu, tugas akhir ini dikerjakan dengan ilmu, dikuatkan dengan doa dan diabadikan dengan bentuk pengetahuan dan karya.

Selama mengerjakan tugas akhir, saya mengalami banyak rintangan dan tantangan. Akan tetapi itu tidak menjadi hambatan saya untuk terus berjuang menyelesaikan tugas akhir ini. Berkat dukungan, doa, dan bimbingan dari dari banyak pihak tugas akhir saya dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, saya mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat dan tercinta :

1. Kedua orang tua dan keluarga yang senantiasa selalu mendukung dan medo'a kan saya sepanjang menempuh pendidikan ini.
2. Bapak Ahmad Nur Sheha Gunawan, S.T.,M.T. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Arnanti Primiana Yuniati, S.Ds., M.Ds. selaku dosen pembimbing II yang dengan segala keikhlasannya telah memberikan timbangan, arahan, serta nasehat kepada saya hingga terselesaikannya laporan ini.
3. Teman teman seperjuangan, kelas DI-44-02A, khususnya kelompok bimbingan Bapak Ahmad Nur Sheha Gunawan, S.T.,M.T yang senantiasa memberi masukan dan semangat kepada saya.

4. Kepada sahabat sahabat saya Altisha dan Mendyta yang selalu menanyakan kapan saya sidang, terimakasih atas pertanyaannya sehingga membuat saya menjadi semangat menyelesaikan tugas akhir ini, dan akhirnya saya bisa sidang tugas akhir.
5. Dan kepada pacar saya Adam yang selalu memberi semangat dan menemani baik suka dan duka, sampai akhir tugas akhir ini dapat terselesaikan.

Semoga Allah SWT memberikan limpahan rahmat dan hidayah bagi keikhlasan dan ketulusan atas dukungannya. Tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, saya menyadari dan memahami bahwa tidak menutup kemungkinan didalamnya terdapat kekurangan dan kesalahan yang terjadi. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat saya harapkan agar saya dapat belajar lebih baik lagi. Akhir kata, semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat yang lebih baik bagi para pembaca.

Bandung, 27 Juli 2024

Penulis

Sarah Nurul Khalishah